



Datos estadísticos

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró más de 1,2 millones de pasajeros en abril y creció un 20,7%

- Se gestionaron 8.426 vuelos, un 14,9% más que el mismo mes del año pasado
- Durante los cuatro primeros meses del año se han superado los 3,5 millones de viajeros en las instalaciones aeroportuarias

12 de mayo de 2017

El Aeropuerto de Alicante-Elche registró en abril 1.229.387 pasajeros, lo que supone un incremento del 20,7% respecto al mismo mes del año 2016.

Desglosado por nacionalidades, los países con más demanda de viajeros durante el mes de abril fueron Reino Unido, con 539.811 pasajeros; seguido de España, con 122.478 pasajeros; Holanda, con 84.359; Alemania, con 81.155; Noruega, con 71.531, y Bélgica, con 57.325 pasajeros.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Alicante-Elche gestionó un total de 8.426 vuelos en abril, lo que supone un incremento del 14,9% respecto al mismo mes del año anterior.

Los vuelos más numerosos por nacionalidades fueron los que conectaron con Reino Unido, con 3.276 operaciones; España, con 1.319 operaciones; Holanda, con 521 operaciones; Alemania, con 478 operaciones; Noruega, con 463 operaciones; Bélgica, con 380 operaciones, y Suecia, con 325 operaciones.

Durante el primer cuatrimestre del año, el aeropuerto alicantino contabilizó 3.509.064 viajeros y 25.627 vuelos, lo que supone un incremento del 14,7% en ambos casos y en relación a los mismos meses del año 2016.

En el apartado de carga, el Aeropuerto de Alicante-Elche registró en abril más de 538,8 toneladas de mercancías, lo que supone un incremento del 14% respecto al mismo mes del año anterior. En cuanto a la cifra acumulada durante los cuatro primeros meses del año, se gestionaron 2.183,3 toneladas de mercancías, un 21% más que el mismo periodo del año anterior.